

„ROSTUX“

Einer für Alles!
One for All!



440 005 grau
440 006 rotbraun
440 007 weiß
440 008 schwarz

Rostux „nitrofest“

Schnelltrocknende, matte, rostumwandelnde, elastische 1K-Grundierung und Füller. Erspart die kostenintensive Feinentrostung. Für Eisen- und Stahlkonstruktionen, Aluminium und Verzinkungen. Extrem wetterfest, seewasser- und ölbeständig. Universell überlackierbar. 400 ml Aerosol.

440 005 grey
440 006 red-brown
440 007 white
440 008 black

Rostux „nitro-proof“

Fast drying 1K coating and filler. Matt, rust converting, elastic. Saves costly fine removal of rust. For iron and steel, aluminium and zinc coated surfaces. Extremely resistant to weather, salt water and oil. Universally overpaintable. 400 ml Aerosol.

393 000 RAL 3000
395 010 RAL 5010
397 035 RAL 7035
399 005 RAL 9005
399 006 RAL 9006
399 010 RAL 9010

Rostux „3 in 1“

Seidenglänzende rostumwandelnde Grundierung, Füller und Decklack in einem. Erspart die kostenintensive Feinentrostung. Extrem wetter- und salzwasserbeständig, sehr widerstandsfähig. Elastisch, hitzefest bis 200 °C. Universell einsetzbar, für Neuanstriche und Überholungsanstriche auf Eisen und Stahl, Aluminium, Verzinkungen, vielen Kunststoffen, Holz, Glas, Beton. Auch in anderen RAL-Farben lieferbar auf Anfrage. 400 ml Aerosol.

393 000 RAL 3000
395 010 RAL 5010
397 035 RAL 7035
399 005 RAL 9005
399 006 RAL 9006
399 010 RAL 9010

Rostux „3 in 1“

Silk glossy rust converting primer, filler and final coating all in one. Saves costly removal of rust spots. Extremely weather and salt water resistant and highly durable. Elastic, heat resistant up to 200 °C. Universal in its applications for new coatings as well as repair works on iron, steel, aluminium, galvanized surfaces, many plastics, wood, glass and concrete. Available on demand also in other RAL colours. 400 ml Aerosol.

Auch lieferbar in Gebinden mit 750 ml, 5 l, 19 l Inhalt
Also available in cans of 750 ml, 5 l, 19 l



PROSOL Spraytechnik GmbH

Lindigstraße 8 • D-63801 Kleinostheim • Tel.: (+49) (0)6027-46 10-0 • www.prosol-spraytechnik.de

Dem Rost keine Chance! Say goodbye to rust!



440 205

2K Epoxy Primer

2K-EP Grundierfüller mit hervorragenden Haftungs- und Korrosionsschutz-Eigenschaften. Optimaler Verlauf. Überlackierbar mit Basislacken, Wasserlacken, 2K-Decklacken und 2K-Klarlack. Gute Durchhärtung, Kratzfestigkeit und Isolierungswirkung. Überspachtelbar. Lösemittel- und kraftstoffbeständig. 400 ml Aerosol.

440 205

2K Epoxy Primer

Highly resistant 2K Epoxy primer with excellent adhesion, isolating and anti-corrosive properties. Can be covered with putty and be over-painted with basecoat paints, water based paints, 2K-top coat paints and 2K clear. Resistant to solvents, fuel and wear. 400 ml Aerosol.

440 010 grau

440 011 rotbraun

440 012 weiß

Haftgrund

Hervorragende Grundierung als Füller und Haftvermittler für Metalle wie Eisen und Stahlblech. Schützt zuverlässig vor Korrosion. Schnell trocknend, gut haftend. Überlackierbar mit Acryl-, Kombi und Kunstharzlacken. 400 ml Aerosol.

440 010 grey

440 011 red-brown

440 012 white

Primer

Excellent primer with filler and adhesion promoter qualities. Ideal for metals such as iron and steel. Reliably protects from corrosion. Dries fast and adheres well. Over-paintable with acrylic, NC and synthetic resin paints. 400 ml Aerosol.



440 201 grau

440 200 weiß

Universalgrund

Schnell trocknende Grundierung mit hervorragender Wetterbeständigkeit. Geeignet für Eisen, Stahl, Zink, Aluminium sowie verschiedene Kunststoffe und Holz. Für innen und außen. 400 ml Aerosol.

440 201 grey

440 200 white

Universal primer

Fast drying and highly weather resistant primer. For many materials, such as: iron, steel, zinc, aluminium, various plastic materials and wood. For interior and exterior. 400 ml Aerosol.

440 018

Rapidfiller

Hochwertige säurefreie, silikon- und benzinfeste Grundierung für Stahl, Aluminium, verzinkte Stahlbleche sowie die meisten Kunststoffarten. Mit allen handelsüblichen Lacksystemen, auch 2K und Wasserlacken, überlackierbar. 400 ml Aerosol.

440 018

Quick filler

High quality acid-free, silicone and fuel resistant primer for aluminium, galvanized steel, steel and most plastics. Over-paintable with most paint systems, also 2K and water based. 400 ml Aerosol.



PROSOL Spraytechnik GmbH

Lindigstraße 8 • D-63801 Kleinostheim • Tel.: (+49) (0)6027-46 10-0 • www.prosol-spraytechnik.de